

AGENDA PARA EL CAMBIO

Comando situacional en la Comuna 4

Fecha: Viernes 28 de octubre de 2016

Hora: 7:00 a.m.

Lugar: Polideportivo Barrio San Camilo - Carrera 9ª, entre calles 10ª y 11ª

Convoca: Oficina de Seguridad, Convivencia Ciudadana y Paz
Secretaría de gobierno de Popayán

Supérate Intercolegiados – Mini Bádminton

Fecha: Viernes 28 de octubre

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Complejo Deportivo 'Manuel Antonio Muñoz Aragón'

Convoca: Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán

Reconocimiento a madres líderes del Programa Más Familias en Acción

Se capacitaron en ofimática y en procedimientos relacionados con el Programa Más Familias en Acción.

Fecha: Viernes 28 de octubre

Hora: 2:00 p.m.

Lugar: Sede Departamento para la Prosperidad Social – Dirección Regional
Cauca
Calle 5 No. 3 - 50 – Centro Histórico de Popayán
Convoca: Secretaría de Gobierno de Popayán

Formación Comunitaria para el Cambio en Popayán

Fecha: Viernes 28 de octubre

Hora: 8:00 a.m.

Lugar: Auditorio Fundación Universitaria de Popayán - Edificio Villa Marista

Formación Comunitaria para el Cambio en Popayán



**Mesa Municipal de la Acción Comunal
y proceso de Formación
en Mecanismos Alternativos
de Solución de Conflictos.**

Fecha: Viernes 28 de octubre
Hora: 8:00 a.m.
Lugar: Auditorio Fundación Universitaria de Popayán
Edificio Villa Marista



La Secretaria de Gobierno de Popayán invita a dignatarios de organismos comunales a la instalación de la Mesa Municipal de la Acción Comunal y proceso de Formación en Mecanismos Alternativos de Solución de Conflictos.

Convoca: Secretaria De Gobierno
Programa para el Fortalecimiento de la Democracia, la Participación Ciudadana
y el Desarrollo Comunitario

Inauguración de la exposición: 'Vestuario, conflicto y territorio'

Fecha: Lunes 31 de octubre

Hora: 6:30 p.m.

Lugar: Sala Temporal Edmundo Mosquera Troya - Casa Museo Negret & MIAMP

Convoca: Secretaría del Deporte y la Cultura de Popayán

La exposición 'Vestuario, conflicto y territorio', de la artista plástica Manuela Tascón Ruíz, estará abierta hasta el 11 de noviembre.

Reunión para rectores de las Instituciones Educativas Oficiales de Popayán

Asunto: Tratar temas de la Administración Municipal de 'Vive el Cambio' y las Instituciones Educativas Oficiales del Municipio.

Fecha: Lunes 31 de octubre de 2016

Lugar: Teatro Municipal 'Guillermo Valencia'

Hora: 8:00 a.m.

Invitan: Alcalde César Cristian Gómez Castro y Secretario de Educación Municipal, Jhan Alejandro Sandoval.

i Insíbete i

Abierta Convocatoria para participar en el concurso de emprendimiento 'Ventures' una alianza entre la Administración Municipal a través del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán y la Corporación Ventures.



CONCURSO
Ventures
CONCURSO NACIONAL DE EMPRENDIMIENTO

**SI ERES UN EMPRENDEDOR QUE SORPRENDE
CON ACCIONES MÁS QUE CON PALABRAS.**

PARTICIPA EN LA CATEGORÍA POPAYÁN CIUDAD SOSTENIBLE Y
COMPETITIVA DEL CONCURSO VENTURES

INSCRÍBETE HASTA EL
VIERNES 28 DE OCTUBRE

**BUSCAMOS
EMPRENDEDORES
QUE SORPRENDAN
CON ACCIONES,
MÁS QUE
CON PALABRAS.**



Conoce las bases del concurso y registra tu idea de emprendimiento en el link
<https://corporacionventures.typeform.com/to/hKyfUA>

iNo te quedes por fuera!

Administración 'Vive el Cambio' llega a todos los sectores de Popayán con la feria de servicios.



Jornada de Vacunación y Salud oral



Este sábado 29
de octubre

Popayán tendrá jornada
de nacional de vacunación
y salud oral

Acércate a tu puesto de salud más
cercano y cumple con los esquemas
de vacunación y cuidado bucal



Alcaldía
de Popayán



Vive el
CAMBIO
SECRETARÍA DE SALUD

En octubre vive en familia y con los niños y niñas de Popayán el 'Gran paseo en bicicleta'



El próximo domingo 30 de octubre la Secretaría de Tránsito y Transporte de Popayán y Del Deporte y Cultura, y la Oficina de la Gestora Social, realizará en la ciudad de Popayán el 'Gran paseo en bicicleta' enfocado la celebración familiar.

El recorrido contará con un punto de hidratación sobre la vía lenta de la Institución Educativa INEM - Francisco José de Caldas, subirá por la vía Panamericana hasta el Hotel San Martín, pasará por la Facultad de Medicina de la Universidad de Cauca, las Canchas de Tulcán y la carrera segunda hacia el centro de la ciudad, para llegar el punto de encuentro en el Parque Caldas.

Los participantes también podrán asistir disfrazados, y ambientar su bicicleta con temáticas alusivas al mes de los niños y niñas.

Celebra el 'Día de los niños en familia'

Este 31 de octubre, la Gestora Social del Municipio realizará la celebración del día de los niños con una variada programación cultural. Te Esperamos



PROGRAMACIÓN

-  **1:00** p.m. Hora de cuentos para niños, a cargo de Azúl de Metileno
-  **2:00** p.m. Presentación de monitores infantiles, a cargo de Indeportes Cauca.
-  **2:40** p.m. Muestra musical, a cargo de Explosión Salsera
-  **3:00** p.m. Show 'La vecindad del Chavo'
-  **3:30** p.m. Cuentos que no son cuentos, a cargo del Programa de Infancia y Adolescencia de la Secretaría de Gobierno.
-  **3:30** a.m. Juegos y recreacionistas, a cargo de Comfacauca
-  **4:00** p.m. Presentación de artistas urbanos, a cargo de la Plataforma de Juventud de Popayán.
-  **4:30** p.m. Show start work, a cargo de Presitige Disco Mobil

RECOMENDACIONES PARA EL DÍA DEL NIÑO

-  Todo niño, niña y adolescente debe estar acompañado de un adulto responsable.
-  Coloque en el disfraz de su hijo un número de contacto en caso de que su hijo se extravíe.
-  No deje a los niños solos, acompáñelos permanentemente
-  Evita que los niños usen mascararas que no permitan su identificación
-  Recomiende a los niños, no recibir dulces a extraños
-  Durante la jornada de celebración hidrate permanente a su hijo



Feria Artesanal y Muestra de Manualidades Nicolina Castro

Del 3 al 5 de noviembre el Parque Francisco José de Caldas será el escenario de esta Feria Artesanal que se inaugura este año.



Continúa abierta la convocatoria:

Premio de Periodismo Alberto Lleras Camargo.

Busca estimular y reconocer la producción periodística, crítica e investigativa en Popayán y el Cauca.



Inscripciones abiertas hasta el próximo viernes 11 de noviembre de 2016.

Concurso 'Ventures' llega a Popayán

La convocatoria premiará a cuatro emprendedores que presenten las mejores iniciativas.



Con el fin de apoyar iniciativas emprendedoras, la Administración Municipal a través del Centro de Empleo y Emprendimiento de Popayán-CEE y la Corporación Ventures, realizaron hoy en el Teatro Municipal Guillermo Valencia el lanzamiento del concurso 'Ventures', que tiene como objetivo incentivar a los payaneses en la formulación e inscripción de propuestas enmarcadas en la categoría 'Popayán ciudad sostenible y competitiva'.

“Nuestra administración ha tenido el interés de generar una dinámica empresarial y el emprendimiento es un pilar fundamental del Plan de Desarrollo Municipal, por eso le apostamos a proyectar alternativas que propicien las fuentes de empleo y generen estrategias para reconocer, motivar y apoyar ideas emprendedoras”, indicó el mandatario de los popayaneses César Cristian Gómez Castro.

Paulet Franco, coordinadora del concurso ‘Venture’, precisó por su parte que las ideas de emprendimiento se evaluarán teniendo en cuenta características como: el componente diferencial y de innovación e impacto social.

“Al concurso se pueden inscribir emprendimientos o productos y servicios que ya cuenten con validación comercial o empresas que ya tengan cinco años de operación. Las propuestas deben ser formuladas en torno a temas como: desarrollo social, cultura ciudadana, movilidad, transporte urbano, protección al medio ambiente, entre otras, que propendan por la mejora en la calidad de vida de los habitantes de Popayán”.

La convocatoria cerrará el día 28 de octubre, y hace parte del convenio firmado entre la Alcaldía y la Corporación Ventures en pro de fomentar el emprendimiento como iniciativa de desarrollo económico local.

Campaña de seguridad vial, se replica en instituciones educativas

Más de 200 niños, niñas y adolescentes participaron en la iniciativa pedagógica sobre seguridad vial y cultura ciudadana.



“Íbamos camino a casa de la abuela, estaba emocionada por entregarle la invitación para asistir a la clausura de mi curso de de ballet. Estaba expectante, y tal vez por eso no miré lo que venía de frente. Un carro tratando de adelantar a otro, nos impactó y nos sacó de la vía... Mis papás son ahora un recuerdo bonito de una familia que perdí, y yo el legado de un accidente de tránsito que no me permitió ser bailarina como quería. Llevo dos años en silla de ruedas, y desde ese día siempre he querido cambiar mi relato”.

Con historias como esta, la Secretaría de Tránsito y Transporte inició la campaña pedagógica en las instituciones educativas de la ciudad, en el marco del convenio

firmado entre la Agencia Nacional de Seguridad Vial y la Administración 'Vive El Cambio'.

La iniciativa busca minimizar el número de casos de víctimas mortales por causa de accidentes de tránsito y construir entre los niños, niñas y adolescentes una cultura vial basada en el respeto por las normas de tránsito y por los actores viales: peatón, ciclista, motociclista y conductor.

"Me parece muy importante que la Secretaría de Tránsito y la alcaldía de Popayán hagan presencia en las instituciones, porque es aquí donde están los peatones y futuros conductores. Debemos ser conocedores de las normas y respetarlas, esta vinculación es demasiado importante y debe hacerse con toda la ciudadanía", dijo Ana Leonor Calderón, docente de la Institución Educativa César Negret Velasco.

En esta primera jornada, participaron más de 200 niños, niñas y adolescentes, de la Institución Educativa César Negret Velasco del barrio Junín, y el Hogar Infantil Los Caucanitos en el barrio Santa Helena, entes educativos cercanos a uno de los puntos de la ciudad priorizados para la intervención de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, para minimizar los accidentes de tránsito.

Este convenio cuenta con una inversión que supera los 3 mil 52 millones de pesos, y abarcará cuatro pilares estratégicos enfocados en la mejoras de infraestructura de los puntos críticos de Popayán donde se registra el mayor número de accidentes; campañas de tipo pedagógico en la formación a los actores viales: peatón, conductores, ciclistas y motociclistas; educación en seguridad vial y fortalecimiento interinstitucional y atención de víctimas.

Capacitación a docentes en Proyectos Transversales

Rectores y docentes de todas las instituciones educativas del municipio participan de esta importante actividad.



Con el fin de avanzar en la formación de proyectos transversales en temas que tienen que ver con programas de educación para la sexualidad, construcción de ciudadanía y de medio ambiente; la Administración Municipal de Popayán con su Secretaría de Educación realiza por estos días la capacitación con rectores y docentes de las distintas instituciones educativas del sector oficial.

Para tal fin se ha realizado una alianza estratégica con la Fundación Impulso Vital para Todos, que a su vez encargó esta importante tarea de formación a Carolina Rodríguez Martínez, profesional consultora en salud sexual y reproductiva, derechos y género. "Rodríguez Martínez es una experta en la materia, que además hizo parte del equipo de Competencias Ciudadanas del Ministerio de Educación Nacional y cuenta con mucha experiencia en estos temas

de proyectos transversales”, explicó Ángela Paola de Los Reyes, profesional universitaria del área de Mejoramiento de la Calidad Educativa de la Secretaría de Educación del Municipio de Popayán.

La experta, quien también formó parte del equipo que formuló la Ley de Convivencia Escolar, indicó que la idea es armar un macro-proyecto que integre todos los proyectos transversales sueltos en las instituciones educativas. “Tenemos que lograr la conformación de un solo macro-proyecto que abarque toda la transversalidad que se exige el Ministerio de Educación Nacional, explicó Rodríguez Martínez.

Todo está listo para la Tercera Noche de Museos

Este evento liderado por la Administración Municipal, a través de la Oficina de Turismo de Popayán, busca crear espacios de sano esparcimiento para la ciudadanía en general



La Noche de Museos de Popayán llega este viernes 28 de octubre con cambios e invitados especiales en su tercera versión. Esta vez, participaran la Casona de la Junta Permanente Pro Semana Santa, la Fundación Pedro Antonio Paz de las Procesiones Chiquitas y el Banco de la República con su exposición Biodiversidad Conexión Vital, las cuales se unen a esta iniciativa.

Para esta ocasión, las entradas serán sin boletería y las personas podrán ingresar a los museos por orden de llegada desde las 6:00 pm hasta las 10:00 pm, conformando grupos de 35 personas con las que se iniciarán los recorridos guiados por cada una de las exposiciones.

Las muestras culturales que acompañan la programación del evento iniciarán a las cinco de la tarde con una presentación de la Orquesta Sinfónica Bicentenario de la Universidad del Cauca en el alero del Banco de la República y a las 8 pm iniciará un Flash Mob Lírico en la plazoleta de Santo Domingo que también está a cargo de la Universidad. Cabe resaltar que para el desarrollo de la programación, se peatonalizará el sector histórico de la ciudad desde la carrera 9 con calle 3.

La Oficina de Turismo de Popayán y la Administración Municipal extienden esta invitación a todos los ciudadanos para que asistan a esta iniciativa que promueve el arte, la cultura y la gastronomía en la ciudad.

Secretaría de Salud Municipal hará inspección de venta de dulces en Popayán

Con el fin evitar situaciones problemáticas este próximo lunes 31 en la celebración del día de las brujitas la Alcaldía Municipal tomará medidas preventivas de salud.



Desde mañana viernes 28 de octubre hasta el lunes 31 de octubre, la Secretaría de Salud Municipal estará visitando los diferentes establecimientos de venta de dulces y lugares identificados donde se regalan los mismos el día de las brujitas, con el fin de evitar cualquier afectación en los menores y tomar medidas preventivas en relación a los eventos de este día.

Iris Santiago Sánchez, secretaria de Salud Municipal, destacó la importancia de estos operativos que se van a realizar, teniendo presente que lo más importante debe ser salvaguardar la vida de los niños durante este evento mundial.

“Garantizarle a los padres y niños un día seguro, es el objetivo de estos operativos. Hemos delegado a funcionarios del Área de alimentos para que verifiquen durante estos días el estado de los dulces”, expresó la funcionaria.

Por su parte, el ingeniero de alimentos de la secretaría de Salud Municipal, Ferley Alonso Pillimué, envió un mensaje a los padres y acompañantes de los niños para que tomen las medidas de precaución correspondiente y eviten cualquier contra tiempo.

Inició entrega de incentivos para quienes hacen parte de Jóvenes en Acción



La Secretaría de Gobierno de Popayán, a través del Programa Jóvenes por el Cambio, y el Grupo de Trabajo Jóvenes en Acción Dirección Regional Cauca, informan que ya inició la entrega de incentivos para quienes hacen parte de la iniciativa gubernamental Jóvenes en Acción, 'Sena meses junio y julio y Unicauca permanencia y desempeño R2-2016'.

Las fechas de pago serán del 27 de octubre al 16 de noviembre de 2016. Lugar punto Reval, carrera 7 # 6 – 41, Centro Comercial Rodrival – Local 9. Requisitos: documento de identidad original o la primera contraseña, no superior a tres meses de expedición.

Consulte su pago a partir del 27 de octubre y verifique claramente el motivo de la suspensión en: <http://jovenesenaccion.dps.gov.co/JeA/incentivosjea.aspx>
